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Empuja Conagua sin GDF
obras delEmisor Oriente
»Asegura JoséLuis

Luege que buscan
otros esquemas
de financiamiento
ALEJANDRO RAMOS

EL PROYECTO del Túnel Emisor
Oriente y la construcción de las 6
plantas de tratamiento de aguas
residuales se realizarán pese a la
negativa del GDF a respetar los
acuerdos técnico financieros

Asi lo señaló José Luis Luege
director de la Comisión Nacional
del Agua Conagua quien agre
gó que buscarán nuevos esque
mas de financiamiento para sa
car adelante el paquete de obras
de saneamiento de las aguas resi
duales del Valle de México

Si no logramos los acuerdos
tendremos qué encontrar algún
otro esquema de financiamiento
pero el GDF no va a poder eludir
su responsabilidad Es decir nece
sitamos alguna acción del Senado
paraobligar a las autoridades loca
les a un pago por razones de una
justicia elemental federal acotó

La Conaguay las autoridades
capitalinas están enfrascadas en
una polémica porque el GDF no
ha firmado un convenio para re

solver la inversiónparaesas obras
mediante un ajuste al fideicomiso
1928 cuyos fondos sirven para fi
nanciar las obras hidráulicas en el
Valle de México

Al GDF le interesa resolver
la escasez de agua potable y de
manda un mantenimiento mayor
al Sistema Cutzamala

El Secretario de Finanzas Ma
rio Delgado explicó que si se usa
el dinero del fideicomiso en sólo
la construcción del Emisor Orien
te y las plantas de tratamiento los
recursos se agotarían cuando hay
otras obras que son necesarias

El jueves el Jefe de Gobierno
Marcelo Ébrard dijo que lo ur
gente en la Ciudad de México es
el abastecimiento de agua potable
y no sólo el tratamiento

El ingeniero Luege lo que
debería hacer es dedicarse a su
tribajo técnico que es resolver
pioblemas y no crear otros di
jo Ebrard quien puso en funcio
namiento la planta potabilizadora
Acueducto Santa Catarina

Lo que no se vale es que no
se tome en cuenta lo que se ha
ce en la Ciudad y que además se
quiera que la ciudad pague to
do No sé si el ingeniero Luege
tenga algo contra la Ciudad di

jo Ebrard
Luege dijo a pregunta expre

sa que está buscando un acerca
miento con las autoridades ca
pitalinas y que ha pedido la in
tervención de la Secretaría de
Gobernación y del Senado para
que se llegué a acuerdos firmes
en este caso

p^mTendríamos
LhL que encontrar
algún otro financiamiento
pero el 6DF no va
a poder eludir su
responsabilidad
JOSÉLUISLUEGE
directorde IConagua

LüL Luege debería
dedicarse asu trabajo
técnico que es resolver
problemas y no crear
otros
MARCELOEBRARD
JefedeGobiemodelDF
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Estira localyafíoja federal
Las diferencias sobre las obras hidráulicas para el VaNe de

México no son nuevas

» Bfidefcomiso1928secreo	elRdeicomiso1928afinde
en1997durantela^stiónde	permitir conjuntar losrecursos
Ernesto ZédÜoparagarartor	con inversiones adicionalesa
elsaneamientodelasaguas	lasqueaportólafederac»nenb
reskiualesdelValtedeMexico 	construccióndeobrasdedrenaje
«Bfktócorrfsoseabrlócondos	y abastodea«ua potable
HneasdecrédttodelBDydeui	» En diciembre de 2008 tostres
bancojaponéspaataeonsbucción	QobiemosvotanatavordeRTipdsar
decuatroplantasdetratamientode	lasobrasdelTúnelEniisorOriente
aguas negras 	ylaconstruccl6nde6plantasde
¿UAdmiriistrack^deCiauhtéfnoc	tratamtento
Cárdenasfrenóelproyecto 	»Enfebrerode2009 laConaouale
En2007 ftBpeQyder6npreseritó	 ^^SS^iSlSÍelftooramaífeSusterÉíildar 	 S^haStíífimiado
HKMcaenelvalledeMéxico y	federadónyelEdomex
enesteseinduyeelplande	»B22demarzoel6DFanunciaque
saneamtento entreotros 	noftmará argumentandoque
^Enoctübrede2008 los	SSSSÍSÍÍSSL^GobiemosdelEdoiT»x DFy	mtefcnpor^llevaraauarxitable
feíleralacuerdanmodHtear	alaCiudad
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